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前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

30/34　　 　88.24%　　　　30/34　　 　88.24%

30/34　　 　88.24%　　　　　　　　  　36名

司会：山本　章君　指揮：久保栄子君

ロータリー情報

出席率の算出

2010年規定審議会において採択

された制定案10-27により、ク

ラブ定款第9条(出席)第5節(出

席の記録) が改正されました。

また、採択された制定案10-21

および10-23により同条第3節

幹事 内田憲一君

幹事報告

７月30日　河口湖ローターリークラブの会長・幹

事・国際奉仕委員長３名がタイへの自転車贈呈式

にお世話になりますとの事、お礼方々ご挨拶にみ

られます。

三島・三島西・伊豆中央ＲＣより例会場変更の知

らせが来ております。

１．

２．

７月２日　　渡邊照芳君

７月２日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　新井　香君

７月４日　　石井和郎君

入会記念日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

(a)および(b)がそれぞれ改正されましたので、以下に

変更箇所を記載します。

第9条�出席

第3節　理由のある欠席。　次のような場合、出席規

定の適用は免除されるものとする。

(a) 理事会承認の条件と事態に従った欠席の場合。理

事会は、正当かつ十分な理由による会員の欠席を認め

る権限を持つ。このような出席規定の適用の免除は、

最長12 カ月間までとする。

(b) 年齢が65歳以上の会員で、かつ、一つまたはいく

つかのロータリー・クラブのロータリー歴と会員の年

齢の合計が85年以上であり、さらに出席規定の適用を

免除されたい希望を、書面をもって、クラブ幹事に通

告し、理事会が承認した場合。

第4節　RI役員の欠席。　会員が現役のRI役員である

場合、その会員に対する出席規定の適用は免除される

ものとする。

第5節 出席の記録。本条第3節(b) または第4節の下に

出席規定の適用を免除された会員はがクラブ例会に出

席した場合、その会員と会員の出席は、本クラブの出

席率の算出に使う会員数と出席者数に含まれないるも

のとする。

出席率の計算式

　　免除会員を含む出席した会員数

　　　　　　Ａ＋Ｂ＋Ｃ

A:出席免除の適用を受けていない会員数

B:定款第9条第3節(a)の出席免除の適用を受けた会員数

C:定款第9条第3節(b)および第4節で出席免除の適用を

受けた会員で出席した会員

国際ロータリー2620地区ガバナー中山氏の依頼で川勝

知事が8/8 「富士山つながりの日」のイベントの富士

登山をされるとの記事が出ていました。ただし、体

調が良ければとの条件付きでしたがイベントが成功

する様にできるだけ協力したいと思っております。

その川勝知事が、鹿の食害について先日、コラムが

載っていました。「深刻である。森が荒れている。

これが災害となれば、自衛隊に頼むこともできる。」

さきごろ伊豆市で開かれた公聴会川勝平太知事との

市民との公聴会「平太知事とかたろう」で、鹿の食

害について知事がユニークな対策を提示した。

　自衛隊は「駆除はできないが、森などで鹿などを

追い込むことはできる」とし「(鹿の食害には)危機感

を持っている。シカと生態系のバランスを考え、実

行する時」と強調した。自衛隊出動が果たして可能

かどうかは、わからないが、初めて聞く方法だ。知

事が言う事だけに、現実の可能性もありそう。それ

以上に森林枯死の現状を知事が真剣にとらえたこと

に意味があった。今後も伊豆地区に多く足を運んで

もらって、独自の発想による解決策をどんどん提示

してもらいたい。との記事が出ておりました。

　私が、なぜこのような内容に興味を持ったのかは、

先日、長野の車山高原のニッコウキスゲが満開です

とのホームページに誘われて、連休に友人夫妻と、

長野へブラと奥様孝行をして参りました。現地は、

大勢の人でにぎわっておりました。とっても空気が

さわやかで涼しくて気持ちが良かったです。しかし

肝心な、日光キツネは、ほんの少し、気持ちだけ咲

いていました。不思議に思い現地のガイドさんに今

年は、まだ早いんですか?尋ねたところ今年は、鹿に

食べられてしまって全滅ですとのことです。

　日本全国で、自然破壊から環境の変化、生態系の

バランスしっかり考える時では,ないかと私は、思い

ます。皆様は、いがでしょうか??????????????????????

×100%



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ
出席者　山梨　西原　中村　山田　米山　鈴木　

　　　　中山　加藤　石井邦夫　　内田

○三島商工会議所青年部創立１５周年記念事業に対

　しての協賛について 日本一の三島コロッケを造る

　３万円の協賛をする　全員の賛成で承認

○会長より　各委員長さんには早めに事業報告書を

　提出していただきたいとのお願いがあり散会にな

　りました

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

先週は、新入会員の服部君の素晴らしい卓話でしたね。

自身の人生観をＶ（VISION）,Ｍ(MISSION),Ｖ(VALUE)

と３つのワードで表現されていました。なかなか素晴

らしいと思いました。私自身の最近の生活を３つのキ

ーワードが表すとしたら、"３Ｍ"といったところでし

ょうか、"Ｍ（毎日）Ｍ（三島で）Ｍ（もう一杯）。

今日は猛暑で頭の回転も鈍っていますので、軽い話で

ごまかしたいと思います。

今、皆さんのテーブルにある本日の昼食、コロッケが

あると思いますが、これは、最近、三島のあちらこちら

で展開されています"みしまコロッケブケ東海版"で

す。本日の卓話に合わせて当ホテルの厨房さんに相談

したところ、快く引き受けてくださいまして仕込みを

したわけです。

ということで、今日はＢ級グルメの話を少ししてみた

いと思います。

Ｂ級グルメとは、贅沢でなく、安価で日常的に食され

る庶民的な飲食物のことである。外食以外に、家庭料

理に該当する場合もある。とのことです。（出典＝フリ

ー百科事典「ウィキペディア」）。外食の一種であるが、

相対的な評価であって、個人によってことなります。

１９８５年にフリーライターの田沢竜次さんが「ang-

le」に連載した内容をもとに「東京グルメ通信Ｂ級グ

ルメの逆襲」（主婦と生活社）が刊行されたあたりから

徐々に用語と概念が広がったとされています。

ところで、我々の住む静岡県にどれ位のＢ級グルメが

存在するかご存知ですか？上述の通り相対的評価で

ありますので、絶対的な正解はありません。およその

数です。私が先日伺った勉強会での資料によりますと

３４ものご当地Ｂ級グルメが存在します。その中には、

富士宮やきそばや浜松餃子など、学会まで設立されて

いて本格的な宣伝広報活動を行っているものから、敢

えて食品名は挙げませんけど、単なる一企業の開発商

品だろうっていうものまで様々なものがあります。因

みに私自身３４のうち、実際に食べたことがあるのは、

静岡おでん、富士宮焼きそば、浜松餃子、甘藷みしまコ

ロッケ、清水もつカレーの五つでした。

今テーブルにあるコロッケだけでも県内には、５か所

でＢ級グルメとして盛んに活動されています。みしま

コロッケ、せとやコロッケ、下田きんめコロッケ、川の

りコロッケ、島田薔薇コロッケです。それぞれの地域

卓話

岡　良森君静岡Ｂ級グルメのおはなし

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事 内田憲一君

幹事報告

７月30日　河口湖ローターリークラブの会長・幹

事・国際奉仕委員長３名がタイへの自転車贈呈式

にお世話になりますとの事、お礼方々ご挨拶にみ

られます。

三島・三島西・伊豆中央ＲＣより例会場変更の知

らせが来ております。

１．

２．

卓話片野誠一君：続けて例会を欠席してすみませんでした。

石井和郎君：本日より社会復帰しました。

米山晴敏君：息子が会社に入社してうれしいですが、

変な緊張感です。経験のある方は教えてください。Ｓ

ＯＳ、スマイルします。

スマイルボックス

委員会報告

石井邦夫君親睦委員会

8月22日（日）８：００三島駅よりバスで箱根方面へ夏

の家族会を行います。箱根半周約８．８キロを3時間

半くらい歩きます。また、高齢の方はバスで箱根神社・

箱根湿性花園他の観光、また全員で箱根大涌谷など

観光を行いますので、ぜひ多くの方の参加を募集し

ます。

委員会報告

加藤正幸君出席委員会

例会欠席の時はメークアップをお願いします。スポ

ンサーの方アドバイスをよろしく。

の特産物などを活用した商品になっています。冒頭の

定義にある日常的に食されているものからすると？

マークが付くのかも知れませんが、それぞれの活動が

将来日常的に食されるようになると考えるのであれ

ばそれもまたいいということでしょうか。

何より、各地域が、Ｂ級グルメという言葉をキーワー

ドに地域の経済活動を盛り上げること自体は、大変素

晴らしいことであり、商品の売買以外の部分でもにぎ

やかになっていくわけですからどんな形であれ、応援

団となってもりあげていきたいと個人的には思って

おります。年内に３４のうちの半分を、そして来年中

に残りを制覇して、夜の街でにわか評論家になってみ

たいと考えている今日この頃です。
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